



## Presenta Morena iniciativa para que instituciones o partidos políticos dejen de utilizar los colores patrios

El diputado por Morena Emanuel Reyes Carmona presentó una iniciativa para que instituciones o partidos –como el caso del PRI– dejen de utilizar los colores patrios en su escudo político. Reyes Carmona argumenta que este partido, que está a nada de la extinción, no merece ni debe de portar ningún símbolo que no representa.

<https://drive.google.com/file/d/1IB1gHOM-VrEB7ybdVHGLX0xi5zVA5ml8/view>